

#1310 – Martes 3 de junio de 2025

EL ESPÍRITU SANTO ESTÁ HOY EN MEDIO DE NOSOTROS

Los discípulos viéndolo partir quedaron sorprendidos, pero Jesús ¡los había sorprendido tantas veces! No nos deja solos, el Espíritu Santo está hoy en medio de nosotros.



Acabamos de celebrar la Ascensión del Señor, un acontecimiento que para los discípulos debió ser una mezcla de asombro y perplejidad. Jesús les había dicho: "Y estad seguros que yo estaré con vosotros día tras día, hasta el fin del mundo" (Mt 28, 20b). ¿Cómo entender esta promesa cuando Jesús desaparece ante sus ojos? San Gregorio nos da una clave, la partida de Jesús es una nueva presencia, espiritual. "Si no sustraigo mi cuerpo a vuestras miradas, no puedo mostraros lo que es el amor del Espíritu" (VB 28, 4), nos llama a trascender lo que podemos ver con nuestros ojos y a abrir nuestros sentidos a una realidad más profunda: se va de nuestra vista para habitar en nuestro corazón.

Los discípulos viéndolo partir quedaron sorprendidos, pero Jesús ¡los había sorprendido tantas veces! No nos deja solos, el Espíritu Santo está hoy en medio de nosotros. No es una presencia abstracta o un símbolo poético, sino una presencia vivificante que habita en cada uno de nosotros. "Y si el Espíritu de aquel que resucitó a Cristo Jesús de entre los muertos habita en vosotros, el mismo que resucitó a Cristo Jesús de entre los muertos vivificará también vuestros cuerpos mortales por obra de su Espíritu que habita en vosotros" (Rm 8, 11), promesa que no sólo se cumple al final de los tiempos, sino que se cumple hoy, el Espíritu actúa en nosotros y nos renueva hoy.

El día de Pentecostés fue una irrupción asombrosa: "De repente vino del cielo un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso... Se les aparecieron unas lenguas como de fuego... quedaron todos llenos del Espíritu Santo y se pusieron a hablar en otras lenguas..." "¿Qué significa esto?" (cf Hch 2, 2-4, 12b). ¿Qué significa para nosotros? ¿Qué implicancias tiene para nuestra vida cuando decimos "Ven Espíritu Santo"?

Es fundamental comprender que esa efusión en Pentecostés no fue un evento aislado. El libro de los Hechos describe otros 'pequeños pentecostés', como cuando el lugar retumbó y "los apóstoles proclamaron la Palabra con valentía" (Hch 4, 31).

La Liturgia de estos días nos ayuda revelándonos quién es el Espíritu Santo: Creador, Gran Consolador, Vertiente Viva, Dispensador de dones, Dedo de la mano Paternal y una suma de otras imágenes que nos acercan a su esencia. Y también cómo actúa en nosotros: visita las almas y el corazón, hace vivir, aclara los sentidos, fortalece el cuerpo, da paz, ilumina, enamora, aparta al opresor, renueva la Iglesia, forma testigos de la resurrección, ahuyenta la tibieza... Es la acción constante de Dios que no cesa de obrar en Su Iglesia y en cada uno de nosotros.

La Liturgia de esta semana nos ayuda a preparar nuestra apertura a ser renovados por la acción de ese mismo Espíritu. Hemos celebrado que: "Verdaderamente ha resucitado el Señor" (Liturgia de las Horas), preparemos ahora nuestro corazón para una nueva efusión del Espíritu, dejemos que renueve en nosotros la Vida, nos impulse en nuestra escucha de la voz del Señor en Su Palabra, para que nos abra en el fuego de Su Amor, envíe el Señor su espíritu y todas las cosas sean creadas (cf Invocación al Espíritu Santo).

LO QUE VIENE

S7

Vigilia de Pentecostés

D8

Pentecostés

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

Tiempo Pascual

7º Semana | Salterio III

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L2 Jn 16, 29-33

M3 Jn 17, 1-11

Mi4 Jn 17, 6. 11-19

J5 Jn 17, 20-26

V6 Jn 21, 15-19

S7 Jn 21, 19-25

D8 Pentecostés

Hch 2, 1-11

Sal 103, 1. 24. 29-31. 34

1Co 12, 3-7. 12-13

Jn 20, 19-23

L9 Mt 4, 25—5

CELEBRAMOS



San Bonifacio, obispo y mártir 5 de junio

"Lo que no podamos llevar por nosotros mismos, llevémoslo con la fuerza de aquel que es todopoderoso"

(De las Cartas de San Bonifacio).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



VIGILIA DE PENTECOSTÉS

"Quedaron todos llenos de Espíritu Santo"
(Hch 2, 4)

sábado
07/06
19:30 horas
Colegio San Anselmo
Traer una vela

NOTICIAS MAM

SAN JOSÉ



Jóvenes ingleses

EL SILENCIO ME OBLIGÓ A ENFRENTARME A MÍ MISMA Y A MI FE

Los jóvenes ingleses que están en su *Gap year* en Santiago, tuvieron una experiencia de una semana en San José, entre el 7 y el 14 de mayo. **Clementine Tighe** comparte: "Pasé una semana en San José, viviendo y trabajando con los oblatos, y fue una experiencia muy intensa. No tener electricidad ni teléfono me hizo darme cuenta de lo dependiente que soy de los que me rodean y de Dios. Disfruté especialmente del trabajo en el campo y de la vida más lenta que se lleva allí. Me permitió dedicarme de lleno a la lectio y al oficio divino, que eran las actividades que marcaban el día. Hicimos un retiro en silencio desde Completas en la noche hasta el oficio de Intermedia del día siguiente, que fue una parte muy importante de mi experiencia. El silencio me obligó a enfrentarme a mí misma y a mi fe. No poder hablar inmediatamente con alguien sobre mis pensamientos me obligó a profundizar en mí misma y a descubrir realmente lo que Dios hace en mi vida. Me gustó especialmente leer el libro de José Manuel, Despertar a la Realidad Dios, donde habla de "dejar que Dios tome el control total de mi vida en cada momento". Esto me llamó la atención porque me di cuenta de que es muy fácil dejar que otras cosas controlen mi vida y convertirme en esclava de mis emociones. Dios ha tenido un impacto tan grande y hermoso en mi vida, pero San José me enseñó que cuanto más me abandone a Dios, más amor y libertad sentiré".



Experiencia Educadores CSA

DÍAS DE REGALO DE DIOS

Entre el domingo 18 a sábado 24 de mayo, ocho profesoras jefes del segundo ciclo del Colegio San Anselmo, junto a tres encargadas de ciclo, tuvieron una experiencia de encuentro con Dios, amistad y formación manquehuina en el espíritu de San José. Pudieron renovar la misión del Colegio y su rol dentro de él por medio de la oración del Oficio, la lectio divina, espiritualidades, trabajo, y el contacto con la comunidad estable.

Entre otras actividades subieron al cerro la Cruz con Juan Pablo Morán y Alejandra Valle (B92), a quienes se sumaron el Responsable, Jonathan Perry, y Juan José Melero (B02) que estaban allá. Ahí se hizo un momento de oración con una lectura sobre la contemplación de la naturaleza. Fueron también a la laguna, donde una de las profesoras, Paola Lobos, hizo un testimonio sobre su vocación como profesora en CSA. Muy iluminado también por la pascua de José Miguel.

Bernardita Martínez (A07), Profesora Jefe del 4ºA: "Me gustó mucho el contacto con la naturaleza y la posibilidad de desconectarme. Agradezco la oportunidad de compartir estas instancias con mis compañeras de trabajo".

Javier Lubascher: "Y, mientras lo bendecía, se separó de ellos y fue llevado al cielo. Ellos, después de postrarse ante él, se volvieron a Jerusalén con gran gozo. Y estaban siempre en el Templo bendiciendo a Dios" (Lc 24, 51-53). Los días en San José han sido una evidente bendición del Señor. Me bendijo con el grupo de profesoras que fue, poder conocer algo de sus historias y sobre todo ver cómo brilla la vocación de cada una, entregándose profundamente por sus alumnos. Me bendijo con los reencuentros con cada uno de los oblatos que viven allá, volver a verlos, a trabajar juntos, compartir algo de la vida, renovar la amistad. Estoy profundamente agradecida y feliz por estos días de regalo de Dios; sólo me brota el postrarme ante Él por su inmenso amor, cuidado, y ternura".



Hospedería Santa Francisca Romana ¡GRACIAS POR HACERLO POSIBLE!

La colecta digital de la Hospedería Santa Francisca Romana fue todo un éxito. Se llevó a cabo entre el 16 y el 26 de mayo.

Pamela Saavedra, encargada de la Hospedería: "Queremos agradecer especialmente el compromiso activo de las voluntarias representantes en los colegios, quienes jugaron un rol fundamental motivando, comunicando y visibilizando esta campaña.

Gracias a su entrega y al apoyo incondicional de las comunidades escolares, logramos superar la meta que nos propusimos. Además, sumamos cuarenta nuevos socios y alcanzamos una mayor visibilidad en los tres colegios que hoy caminan junto a nosotras en esta misión.

Gracias a este esfuerzo conjunto, mantenemos viva nuestra escuela de servicio, que permite la tutoría activa de alumnos, apoderados y voluntarios, ayudando a sostener nuestra casa de acogida. Nos sentimos profundamente acompañadas y agradecidas por las comunicaciones de apoyo que circularon en los tres colegios, reflejo de una comunidad que cree en la dignidad, la acogida y la reinserción social".



Acompañamos con nuestra oración a Fr Chad Boulton y a su familia en la Pascua de su madre Rachel Boulton, quien falleció el 25 de mayo.



PASCUA RACHEL BOULTON

El domingo 25 de mayo, de madrugada falleció la señora Rachel Boulton, mamá de Fr Chad, de la Abadía de Ampleforth. Ella y su marido, John, recibieron en su casa en Londres a los misioneros MAM que iban a Ampleforth, por más de 20 años. Un total de alrededor de 200 chilenos se quedó con ellos en su casa. Invitamos a rezar por ella, por John su marido y por Fr Chad y sus hermanos.



JUBILEO 2025

Peregrinos de la Esperanza

¿QUÉ ES UNA INDULGENCIA PLENARIA?



Es una gracia espiritual que concede la Iglesia. Cuando pedimos perdón al Señor, a través del sacramento de la Reconciliación, Dios borra la culpa del pecado, pero permanece la consecuencia o "pena temporal". La indulgencia plenaria nos libra de esa "pena temporal". En palabras del papa Francisco, es «una gracia jubilar» que «permite descubrir cuán ilimitada es la misericordia de Dios».

¿Cómo podemos ganar esa indulgencia?

Peregrinando a alguno de los once templos jubilares de Santiago.

Además, se requiere que la persona que pida la indulgencia se confiese (sacramento de la reconciliación), comulgue y ore por las intenciones del Papa.

LINKS DE INTERÉS



"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)